



# Ein Vorbild für ganz Österreich

Top: gemdat NÖ ist offiziell und mit Urkunde ein „Leitbetrieb“

KORNEUBURG. gemdat NÖ, ein Anbieter von IT-Lösungen für die Gemeindeverwaltung und der größte kommunale IT-Dienstleister in Niederösterreich mit Sitz in Korneuburg, wurde - erneut - als österreichischer Leitbetrieb zertifiziert. Die Geschäftsführer Markus Wollner und Johannes Broschek nahmen die Auszeichnung von Leitbetriebe Austria-Repräsentant Franz Haigl im Rahmen der gemdat-Fachmesse entgegen. Als Leitbetrieb werden nach einem umfassenden Screening jene vorbildhafte Unternehmen ausgezeichnet, die sich zu nachhaltigem Unternehmenserfolg, Innovation und gesellschaftlicher Verantwortung bekennen.

„Wir freuen uns sehr, dass unser Leitbetriebe Austria-Netzwerk stetig weiter wächst“, sagt Monica Rintersbacher, Geschäftsführerin von Leitbetrie-



Die gemdat-Geschäftsführer Markus Wollner und Johannes Broschek mit Franz Haigl von Leitbetriebe Austria.

Foto: gemdat NÖ

be Austria. „Die Leitbetriebe bilden das Rückgrat der österreichischen Wirtschaft. Durch den Fokus auf nachhaltigen Unternehmenserfolg sichern sie langfristig zehntausende Arbeitsplätze und sind ein wichtiger Innovationstreiber.“

## ZUR SACHE

Die gemdat NÖ wurde 1982 als Anbieter von IT-Lösungen für die Gemeindeverwaltung gegründet. Heute zählen rund 500 Gemeinden und 20 Gemeindeverbände zum Kundenstock.